

ión general en Libia, que mantiene una alerta constante

ALIANZA USA-EGIPTO-ISRAEL RA AHORA MAS FUERTE TODAVIA

El general Chazli declara: «No debemos descartar la posibilidad de que Mubarak sea también asesinado»

LI. De nuestro enviado especial, PEREZ-REVERTE

a mayor parte del mundo árabe, el entierro de Sa-causado la misma tristeza que el entierro de un pe-sra más ironía, lo han inhumado en presencia de un feguin, y en sábado, el "sabbath", el día festivo sema-los judios.

duras palabras, prodas ayer por un pordial jibio, daban gránte el tono sobre la
postura que el munbe en especial los paidedos en el afrente
chazo» contra los
de Camp David,
spatado frante a la desde de Camp David,
spatado frante a la desde de desenado preeripcio. En la capital
a, donde el régimen
conel Gaddafi se ha
tido desde hace años
principal bastión conpolítica egipcia en el
o Oriente, las autoricolaes y los delegados
dos los países y orgaanos árabas y africaocales y los delegados os los países y orga-nes árabes y africa-qui representadas si-congratulándose de la rición de un hombre seguran, «traiciono a a su religión y a su llándose con los ene-

migos históricos del pueblo árabe, y que ahora ha paga-do con la vida su traición. El ministro de Asuntos Ex-teriores libio ha remachado

teriores ilbio ha remachedo la cosa al afirmer, en un mensaje dirigido al Presidente Assad de Siria que «la muerte de Sadat es una lección que debe aprender el imperialismo americano». En visperas del referendum que debe confirmar en Egipto al vicepresidente Mubarak como nuevo «rais» del pais del Nilo, en medios gubernamentales de Tripoli se insistia ayer en denunciar el resultado de esta consulta popular que, se asegura aquí, ya está absolutamente determinada de antemano y no ya esta ansolutamente deter-minada de antemano y no goza de la más mínima ga-rantía constitucional. En Egipto, comentan con sorna los portavoces libios, el Go-bierno gana siempre sus referéndums por un 99,9 por 100. La impresión generalizada es que Mubarak no sólo mantendrá una línea pronorteaemericana y pro-judia, similar a la que ha costado la piel a gu antecesor, eino que la influencia estadounidense en Egipto será, en lo sucesivo, todavía más intensa, tanto en lo político como en lo militar. En este último terreno hay que recordar que los Estados Unidos disponen actualmente de tres basea aéreas en Egipto: El Cairo, Quena y Ras Banas. El aeropuerto militar de la tercera, cuya modernización le está costando a USA 400 millones de dólares va camino de convertirse en la superbase yanqui en el Cercano Oriente, capaz de acoger en sus pistas a los bombarderos B-52 y en sus instalaciones a una división completa —16.000 hombres— del Ejército norteamericano. pleta —16.000 hombres— Ejército norteamericano.

pleta —16.000 hombres— dei Ejército norteamericano.

Sobre la indisolubilidad de la alianza Mubarak-Beguin-Reagan, el general Saadeddin Chazli, el héroe egipcio de la guerra del Ramadan, cabeza visible del principal movimiento de oposición al régimen de El Cairo —a quien se le atribuyen profundas infiltraciones en las Fuerzas Armadas egipcias— manifestaba este fin de cemana en la capital libia: «Mantendré hacia Mubarak la misma actitud que hacia Sadat, ya que el nuevo presidente ha decedido segur la misma nefasta vía política que el muerto. Por otra parte, puesto que nada parece haber cambiado en las orientaciones del régimen cairota, no debemos descartar la posibilidad de que Mubarak también sea ases in ad o. Chazli, que se encuentra en Tripoli para efectuar una declaración política prevista para el dia de hoy ante los medionales, es hombro que go deciaración pointas prevista para el día de hoy ante los medios informativos internacionales, es hombre que goza de un extraordinario prestigio, tanto entre las Fuerzas Armadas egipcias como entre los diversos regimenes árabes, en especial los que, como Siria y Libia, militan en el efrente del rechazopues, aunque ya han pasado ocho años desde aquello, nadie olvida que «Saladino-Chazli fue el artifice de la derrota inicial de los judios durante el cruce del canal de Suez, en octubre de 1973, y que la defección de Sadat le enfrentó a muerte con el rais- egipcio.

Mientras tanto, en Trípoli,

rais- egipcio.

Mientras tanto, en Tripoli, la alegría que siguió a la muerte de Anuar El Sadet ha dado paso, ahora, a una alerta constante. Según informaciones filtradas en la capital libia, las tropas de la Yamahiriya- siguen desplegadas a lo largo de la frontera con Egipto, en previsión de cualquier complicación que pueda sobrevenir. Los medios informativos insisten aquí a diario en que la desaparición de Sadat no significa la desaparición del 9 nemigo, pues éste se ha reenaparición de sacat no significa la desaparición del enemigo, pues éste se ha reencarnado en Mubarak, que pretende continuer su obra. Con el nuevo presidente, se asegura. Estados Unidos e lerael van a jugar todavía más fuerte en el Cercano Oriente y en el nordeste africano. apoyándose sobre el eje Egipto-Sudán. Por eso los medios de comunicación libios multiplican los llamamientos al pueblo y las Fuerzas Armadas egipcias, para que pongan «fin a la esclavitud. se levanten para recobrar el honor perdido y sigan borrando a los traidores de la faz de la tierra». POLONIA

Los sindicatos cogobernarán

VARSOVIA. EFE

La situación económica y social de Polonia empeora continuamente, constató el sábado el «presidium» del Gobierno polaco en una esción celebrada en Varsovia. La televisión informó de que los ministros reunidos habian tratado de las posibilidades de superar la crisis, En un comunicado, manifestaron la opinión de que el transcurso y las resoluciones del congreso del sindicato independiente «Solidaridad», terminado la semana pasada, crearon una mayor inseguridad.

También dificulta la situación la necesidad de obtener divisas occidentales.

divisas occidentales.

La importación de alimentos, materias primas y materia. les necesarios para la economia nacional depende, ante todo, de que se consiga estabilizar la vida política del país, subrayaron los ministros.

La normalización política constituye la clave para la puesta en práctica de la reforma económica, constata el comunicado.

comunicado.

El «presidium» encargó al comité de cuestiones sindicales que forme una comisión mixta, compuesta por representantes del Goberno y de los sindicatos, con el objeto de que adopte medidas contra los síntomas de crisis en el aprovisionamiento.

los ministros han constatado que la situación económica y social empeora continuamente

ga la creación de

una comisión mixta

que adopte medi-

das contra la crisis de aprovisionamien-



Más de un cuarto de millón de pacifistas se concentró en la capital federal alemana para rechazar la carrera de armas nucleares





SIN INCIDENTES

(en la marcha de Bonn)

Coretta King aseguró que los movimientos pacifistas en Alemania occidental sig-nifican un verdadero apoyo

a las fuerzas pacifistas de los Estados Unidos.

Harry Belafonte recibió los mayores aplausos cuando in-tervino cantando la conocida canción -Down by the river-side-, pero cambiando el tex-to y pidiendo al Presidente

BONN, Resumen de EFE

La mayor manifestación pacifista celebrada en Alemania, con la participación de más de un cuarto de millón de personas, se desarrolló y concluyó sin que se produjese ningún incidente de gravedad. La propia Policia se mostró asombrada por la disciplina y la actitud pacifica que en todo momento demostraron los manifestantes, al rechazar ellos mismos a los grupos extremistas que querían infiltrarse en sus filas,

Los trece oradores que participaron en los discursos coincidieron en que la meta de los movimientos pacifis-tas es terminar inmediatamente con el armamento nu-

tas es terminar inmediatamente con el armamento nuclear y especialmente rechazar de plano el rearme con misiles de alcance medio que propone la Alianza Atlántica para Europa occidental.

La estrella de los oradores fue Erhard Eppler, miembro de la presidencia del partido socialdemocrata SPD y uno de los criticos más duros de la política de defensa del canciller Schmidt, que acuso al Gobierno de «arrogancia en el Poder».

Eppler destacó también que la meta de los movimientos pacifistas es «romper la cadena del rearme nuclear», tanto en el Este como en el Oeste europeo.

Participaron en la demostración, además de los seguidores de más de mil grupos de izquierdas, unos diez mil holandeses y cerca de sesenta mil afiliados al SPD así como Coretta King, viuda de Luther King, v el cantante Harry Belafonte, Los manifestantes llegaron a Bonn en más de très mil

Los manifestantes llegaron a Bonn en más de tres mil

a Bonn en más de tres mil autocares, cincuenta trenes especiales y miles de vehículos particulares procedentes de todos los puntos de Alemania y de los países colindantes, lo que produjo un verdadero colapso de tráfico.

Además de la Policía, cuidaba de que no se produjera ningún altercado el propio servicio de orden puesto por los promotores de la marcha pacifista, que intervinieron en alzunos casos contra grupos radicales de izquierdas frenándoles para evitar que cometieran desmanes.

idea de fabricar la bomba de neutrones.

A pesar de que el Ejército alemán tiene totalmente prohibido a sus miembros participar con uniforme en manifestaciones políticas, esto no supuso impedimento para que veintiséis soldados alemanes se presentaran en la marcha, acompañados de seis soldados holandeses, todos ellos de civil y con una pancarta en la que se leía Los soldados de la OTAN, contra las armas nucleares.

La Policia alemana puso de

contra las armas nucleares. La Policia elemana puso de su parte también todo lo po-sible para que no se produ-jera ningún incidente, al pre-sentarse vestido de unifor-me, pero sin pistolas ni cas-cos antidisturbios.

Tras la explosión de una homba en Londres que mató a una mujer e hirió a otras 41 personas

EL IRA ANUNCIA MAS ATENTADOS

BELFAST (Irlanda del Norte). EFE

Un portavoz del IRA (Ejército Republicano Irlandés) ha confirmado ayer domingo que dicha organización colocará más bombas contra los británicos. El anuncio tue hecho tras la explosión el sábado, de un artefacto con clavos y metralla en una camioneta estacionada cerca del cuartel del Regimiento Irlandés, eo el barrio londinense de Chelsea. La bomba mató a una mujer e hirió a otras 41 personas, ocho de ellas gravemente.

La explosión, provocada por control remoto, se produjo cuando pasaba un autobús lleno de soldados del primer batallón del Regimiento Escocés, que volvían al cuartel después de prestar servicio en la Torre de Londres, y de los 23 soldados, tan sólo uno resultó ileso. Un portavoz del IRA (Ejército Republicano Irlan-

Torre de Londres, y de los 23 soldados, tan solo uno resultó ileso.

Mike Richards, comandante de la brigada antiterrorista de Scotland Yard —Policía de Londres—
replitó la advertencia de que este atentado puede
ser el primero de una campaña de agresiones con
bombas emprendida por el IRA en Gran Bretaña y
pidió la cooperación ciudadana para descubrir a los
culpables.



Entre Israel y Egipto

Según el primer ministro judío, él y Mubarak se prometieron «paz eterna»

AVIV. EFE

Consejo de Ministros de Israel, en su reunión anal de los domingos, expresó su pleno apoyo a continuación del proceso de paz con Egipto. Inque el Gobierno no emitió ningún comunicado al, el primer mielstro, Menahem Beguin, se mató optimista respecto del futuro de las relaciones mambos países, a pesar del asesinato del presidante El Sadat.

Tún Radio Israel, los ministros que participaron abado en el sepelio de Sadat, en El Cairo, nem que se les hubiese presionado para que hagan esiones destinadas a reforzar al presidente de Hosni Mubarak. Un relató que en El Cairo estrechó la mano del

slones destinadas a retorzar al presidente -de, Hosni Mubarak.

min relató que en El Cairo estrechó la mano del ller alemán Helmut Schmidt, a quien hace unos durante su campaña electoral, acusó de ser al régimen «nazi» de Adolfo Hitler.

in la televisión israelí, el Presidente del Sudán, r El Numeiri, también saludó a Beguin y a sus pañantes «al parecer sin identificarlos».

ministro de Relaciones Exteriores de Israel. Shamir. diio al regresar del sepelio de Sadat el asesinato del presidente egipcio no es motivo que se anticipe la evacuación del Sinai antes nóximo 25 de abril.

un calificó la nueva situación como «preocu» y grave», pero reiteró que Hosni Mubarak y prometieron «paz eterna».